



「ほめることの効果」

校長 嶋田 一郎

人は、ほめられると、とても気持ちがよくなる。富士ゼロックス総合教育研究所の調査研究で、ほめるということは、ほめられた人が良い気分になるだけではなく、実はその人の周囲や自分自身にも良い影響があることがわかった。

ある企業で、社内のコミュニケーションツールとして感謝の気持ちを示すカードの交換を社員間で始めると、カードを受け取った社員によるお客様へのサービス対応力が向上して、お客様満足度が格段に上がったそうである。自分がほめられたことで、お客様の気持ちを良くしてあげたくなった間接的互惠性の結果だと思う。ほめるということは、周囲に連鎖してみんなを良い気分にしていく。

また、誰かをほめると、ほめられた人はあなたに好意を抱くとともに、他の人へもそのことを伝える可能性がある。つまりあなたは「良い評判」を得ることになる。ほめるという行為は、一見相手のためのようだが、良い評価という形であなたへかえってくる。そして、あなたの人生の可能性を拡げてくれるかもしれない。

このように、ほめるということは、目の前の人、あるいはその周囲の人のためだけではない。自分にとっても良い影響を与えてくれる。皆さんも、家族や友人の良いところを探して、ほめてみてください。ほめることにより、きっと家族や友人と自分へ幸せをもたらしてくれると思う。

2018年高校野球キャッチフレーズコンクールで優秀賞受賞!

100回目の夏 無限大の夢

今月発表された、2018年高校野球キャッチフレーズコンクールの優秀賞に、本校1年機械科の正木洋幸さんの作品(上記)が選出されました。

担任の浦川先生と共に考えて創り出したこの作品には「甲子園大会の100年分の伝統と新たな歴史、そして球児たちの野球に懸ける夢が、今後も無限大に広がり、多くの感動を生み出す」という思いが込められています。正木さんの受賞が追い風となり、本校野球部の7度目となる甲子園出場も、近いかもしれません。



自動車工学専攻科 第37回卒業証書授与式

3月3日(土)、自動車工学専攻科の9名の生徒が本校を巣立ちました。

卒業生全員の就職が内定しており、3月25日(日)に行われる2級自動車整備士国家試験において、全員が合格することを祈るばかりです。

卒業式は、多くの御来賓・保護者の皆様に御出席いただき、厳粛な中にも心温まる卒業式となりました。衷心よりお礼を申し上げます。

前日には表彰式が行われ、今年度は、近藤大哉さんが「日本私立中学高等学校連合会会長賞」、青木優さんが「産業教育振興中央会会長賞」を受賞しました。

近年、自動車業界は整備士の人材不足が問題となっており、専攻科の卒業生は貴重な戦力として、自ら率先して最先端技術の習得にチャレンジし、自動車産業や社会から求められる人となってくれることを願っています。



平成29年度 学校職場見学会を実施

3月6日(火)に1・2年生全員を対象にした「学校職場見学会」を実施しました。いずれの訪問先でも学校・企業の方々の説明を真剣に聞き、今後の進路達成へ向けて大変有意義な見学会になりました。

お世話になった各関係の皆様、心からお礼を申し上げます。生徒の皆さんは、進路決定をする際の参考として、この体験を生かして欲しいと思います。

クラス	訪問先
1年1組	長崎ウエスレヤン大学
1年2組	大塚製薬(株)佐賀工場
1年3組	(株)昭和金属工業吉野ヶ里工場
1年4組	佐世保重工(株)・赤木コーセイ
1年5組	アリアケジャパン(株)
2年1組	長崎医療こども専門学校
2年2組	石井食品(株)唐津工場
2年3組	九州運輸局・陸運事務所
2年4組	(株)ウラノ長崎工場・広田機械金属工業協同組合(3社)
2年5組	八天工業株・協和機工(株)



「24時間えぼしたすきリレー」に参加!

3月10～11日に開催された「24時間えぼしたすきリレー」に、本校生徒7名(卒業生含む)、専攻科生9名、職員13名の計29名で今年も参加してきました。

10日(土)の午前11時～11日(日)の午前11時までの24時間、全員でたすきを繋ぎます。

成績は昨年を下回りましたが、「チーム佐実」の絆はより深まったと感じます。来年はみなさんも挑戦してみませんか?



ウォークラリーで街の自然を再発見!

3月14日(水)、生徒会主催のウォークラリーを実施しました。当日の日中は雲一つ無い晴れやかな一日となりました。自然の美しさに心を癒やされながら、長い距離を一緒に励まし合い、完歩できました。身近な草花や、自分たちが暮らす街の豊かな自然を、新たに発見する機会となり、仲間との親睦も深まる一日となりました。



第2回「進路ガイダンス」を開催

3月16日(金)、第2回「進路ガイダンス」を開催しました。

まず始めに、インターナショナルエアアカデミー副学長の嶋田嘉志子氏に、マナーは個性となること、情熱を持って一度しか無い人生を生きていく心得について、ご講演いただきました。エネルギー溢る嶋田先生に、講演後は生徒も心を動かされた様子でした。その後は、2回に分けた各分科会に参加し、様々な職業体験をしました。

午後からは、進学・就職に分かれ、進学では、大学・短大・各種専門学校のブースに分かれての説明会、就職では求人票の見方、履歴書指導がありました。

自分の進路への意識をしっかりと持ち、多くの情報収集と自己努力を両輪として進路達成につなげて欲しいと思います。



部活動結果報告

バドミントン部 第32回全国高等学校選抜バドミントン春季大会に初出場

部 活 動	期 日	大 会 名	結 果
男子バレー部	3/10	諫早市バレーボール協会旗高校大会	予選リーグ ●0-2 日大 ○2-1 長崎工業 決勝トーナメント ●0-2 総科大付属
女子バレー部			予選リーグ ●0-2 佐賀学園 ●0-2 西陵
バドミントン部	3/18	佐世保地区高等学校総合選手権大会	男子ダブルス 優勝 惣田・松尾ペア 準優勝 山本蓮・古川ペア 3位 松井・松崎ペア、甲斐・山本一弥ペア ベスト16 中嶋・小鷹ペア 男子シングルス 優勝 惣田 一磨(2年) 準優勝 山本 蓮 (1年) ベスト8 甲斐(2年)、古川(1年)、松尾(1年)
弓道部	3/11	県北高等学校弓道選手権大会	女子個人 5位 濱野 直子(1年)
	3/18	大牟田優勝弓争奪近県弓道大会	女子個人 4位 濱野 直子(1年)

4月の行事予定

1日	九州なでしこサッカー県大会	16月	一般バス利用通学生集会
2月	九州地区野球長崎県大会(佐世保)	17火	検尿1次 スクールバス利用通学生集会・心電図検診(1年)
3火		18水	委員任命式・委員集会 船・列車利用通学生集会
4水	新入生オリエンテーション(午後)	19木	長崎県育英会奨学金説明会・歯科検診
5木	新入生オリエンテーション(終日)九州地区野球長崎県大会(長崎)	20金	歓迎遠足
6金	学級発表	21土	県男女バレーボールバドミントン春季選手権大会(～23)・県春季卓球選手権大会
7土	九州高校野球県大会(長崎～8)・高門宮杯U18サッカーリーグ県リーグ(～12/2)	22日	読売新聞社杯西部本社杯柔道大会
8日	九州なでしこサッカー県大会(島原・長崎)	23月	レントゲン検査
9月	始業式・入学式	24火	
10火	各種集会・身体測定・個人写真撮影	25水	職業適性検査(3年生)
11水	第1回実力テスト	26木	佐世保市奨学金説明会・育友会評議員会・玉掛け技能講習(～28)
12木	導入期指導(～16)・個人面談週間(～27)	27金	
13金	情報マナー講話(1年)・自転車利用通学生集会	28土	球ヶ谷杯地区バドミントン選手権大会・女子バレーボール合同強化練習会
14土	県バドミントン春季選手権大会(～16)・地区男女バレーボール春季選手権・7人制サッカーリーグ県大会(～15)	29日	(昭和の日)
15日	県弓道、剣道選手権大会・九州なでしこサッカー県大会 市陸上競技記録会	30月	(振替休日)

※ 4月9日(月)は、「平常登校」です。制服は正装着用です。